

# MULDENTAL

Montag, 28. Dezember 2009



Zerlegt: Die Überreste der Mannschaftsunterkünfte in Waldpolenz werden ab Januar weiter beseitigt. Foto: Andreas Röse

## Abriss in Waldpolenz

### Mannschaftsunterkünfte sind nur noch ein Haufen Schutt

**Brandis** (sp). Nur noch ein Haufen Schutt ist von den ersten beiden Mannschaftsunterkünften übrig, die auf dem ehemaligen Brandiser Flugplatz im Auftrag der Stadt abgerissen wurden. Die Abbrucharbeiten hatten

Mitte Dezember begonnen. Das dritte noch verbliebene Gebäude soll im Januar von der Bildfläche verschwinden. Die Kosten von 85 000 Euro werden durch ein Sonderprogramm des Freistaates großzügig gefördert.